



Querétaro, Qro., 09 de abril de 2020

COMUNICADO 34/2020

5 detenidos en Corregidora, habrían matado a 5 personas en Celaya, Guanajuato

Avanzadas las investigaciones respecto a la detención de 5 personas, el día de ayer en el municipio de Corregidora; que este grupo de personas había sido enviado de la ciudad de Celaya, para ubicar a un integrante de un grupo rival, que según su información había huido a este lugar. Hasta el momento, no se tiene certeza sobre la veracidad de esa información.

La detención, se logró debido a la coordinación con homólogos de la entidad vecina, quienes proporcionaron las características del vehículo y número de tripulantes. Con ello, se activó el operativo de coordinación, en el que fueron detenidos todos los integrantes de este grupo delictivo.

Cómo parte de las acciones de coordinación, esta Institución trabaja en colaboración con la Fiscalía del Estado de Guanajuato, para determinar la situación jurídica de los imputados. Hasta el momento, se ha podido establecer su participación en el homicidio de 5 personas, en la ciudad de Celaya, Guanajuato.

Además, se investiga su vínculo con otros hechos delictivos de aquella ciudad, en las últimas semanas. En cuanto se determine lo anterior, se informará a la ciudadanía. En tanto, las corporaciones de seguridad se mantienen en permanente alerta.